

Vaticinan nubarrones para Cemex

MOISÉS RAMÍREZ

Los problemas de Cemex no cesarán este año, según S&P Global Ratings (S&P).

Su palanca financiera (deuda neta fondeada/flujo de operación) rompió la mejoría que traía en los últimos 4 años, por la venta de activos, dijo la calificadora.

El resultado negativo de esa métrica contravino al buen pronóstico que hizo para 2019, situación que aleja más a la compañía de recuperar su grado de inversión, añadió.

S&P consideró que los volúmenes de venta de la ce-

mentera no crecerán respecto a 2019 e incluso pudieran bajar, aunque ya no a niveles de doble dígito, según el análisis “Industria Cementera en México: Sin señales de recuperación a pesar de tocar fondo”.

“Aunque esperamos que Cemex continúe afrontando riesgos negativos en México en los siguientes 12 meses, la empresa tiene un sólido historial de disciplina financiera”, citó el reporte.

“Esperamos que la compañía continúe comprometida con mejorar su estructura de capital fortaleciendo sus indicadores crediticios y pro-

tegiendo su liquidez”, añadió.

Según S&P, Cemex -que posee 46 por ciento de la capacidad de producción de cemento en el País- cerró 2019 con una palanca financiera cercana a 5 veces.

Un nivel como éste no se había visto desde 2015, cuando esa métrica finalizó con un nivel de 5.21 veces, dijo.

El detonador del deterioro de la palanca fue la baja de 16, 15 y 12 por ciento de la compañía en volúmenes de cemento, concreto y agregados en México de enero a septiembre de 2019, pues eso redujo los ingresos y la generación de Ebitda.